



EL LECTOR ESCRIBE

Nerviosismo

Hay nerviosismo sobre las reformas que el próximo Congreso de la Unión pudiera poner en marcha.

Los mercados están nerviosos, ante lo cual la virtual Presidenta electa salió de inmediato a informar que el actual secretario de Hacienda continuará en su gobierno, y este funcionario a decir que habrá prudencia.

México no puede darse el lujo de un error, sea por desmantelamiento de las instituciones, el control del Poder Judicial o ataques a la iniciativa privada.

Cualquier decisión en alguno de esos sentidos provocaría una inmediata fuga de capitales y la desinversión, con la consecuente severa afectación a la economía mexicana, y con ello, la imposibilidad de ejecutar obra pública e incluso de continuar con los apoyos a la población.

Y seguro, esto Claudia Sheinbaum lo tiene bien claro.

Luisa Fernanda Pliego

Aguascalientes, Aguascalientes